

■ Lutte contre la toxicomanie : l'Algérie présentera aujourd'hui un plan national

L'Algérie présentera aujourd'hui à Alger, lors de la réunion du Réseau méditerranéen de coopération dans le domaine de la lutte contre les drogues «MedNET», son projet de plan d'action national 2009 pour la lutte contre la toxicomanie, a-t-on appris hier auprès de l'Office national de lutte contre la drogue et la toxicomanie (ONLCDT). Ce projet de plan portera notamment sur l'organisation de plusieurs séminaires nationaux, particulièrement un séminaire d'étude sur l'application de la loi 04-18, relative à la prévention et à la répression de l'usage de trafic des drogues et un autre sur la formation des psychologues de plusieurs secteurs en matière de lutte contre la drogue.

■ Algérie : près de 18 tonnes de résine de cannabis saisies en 2008

Près de 18 tonnes de résine de cannabis ont été saisies depuis janvier 2008 en Algérie, a-t-on appris hier auprès de l'ONLCDT. «Au total 17 807,180 kg de résine de cannabis et 895 198 comprimés de substance psychotrope ont été saisis durant la période du 1^{er} janvier au 30 septembre 2008», a indiqué le directeur général de l'ONLCDT.